

# MAGAZINE

## Kasdim 0824/Jember Berikan Wawasan Kebangsaan Kepada Peserta Diklat Kader Bela Negara

Siswandi - [JEMBER.MAGZ.CO.ID](http://JEMBER.MAGZ.CO.ID)

May 20, 2023 - 12:15



JEMBER – Bertempat di Markas Yonif Raider 509/K, tempat dilaksanakannya Pendidikan dan Latihan (Diklat) IV Kader Bela Negara pada Jum'at 19/05/2023 Pukul 20.00 Wib saat dilaksanakan pemberian materi wawasan kebangsaan, dengan pemateri Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.



Dengan peserta sekitar 300 orang perwakilan dari organisasi kemasyarakatan di Kabupaten Jember, diberikan materi Menangkal Bahaya Radikalisme, Cinta Tanah Air dan Bela Negara.

Pada kesempatan tersebut Kasdim 0824/Jember mengajak para peserta memiliki kepekaan dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar, akan pengaruh radikalisme yang berkembang, terutama hindari pengaruh ataupun isu yang berkembang yang mengarah pada kategori kegiatan radikalisme.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Kompol M Toha Kabagops Polres Jember, Wadan Yonif Raider 509/K Mayor Inf Retho Rica dan penanggung jawab penyelenggara Diklat Kabakesbangpol Edy Budi Susila.

Usai kegiatan tersebut secara terpisah dalam wawancaranya Kasdim 0824/Jember Menyatakan bahwa keberadaannya mengisi materi ini mewakili

Dandim 0824/Jember yang tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan,. Sehingga diwakilkan kepada saya.

Pentingnya materi bahaya radikalisme ini kita berikan kepada para peserta diklat, guna mengantisipasi perkembangannya diwilayah Kabupaten Jember, dan terima kasih atas kesempatan yang diberikan ini. Ujar Kasdim 0824/Jember.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan apa yang disampaikan oleh Kasdim 0824/Jember, bahwa pembinaan dan pembekalan generasi bangsa, menjadi tanggung jawab kita semua dalam menentukan masa depan bangsa Indonesia.

Kita patut berterima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Jember yang mengadakan Diklat Kader Bela Negara ini secara periodik, sebagai bagian dalam membangun sumberdaya manusia. Jelas Dandim 0824/Jember.